

Publié le 31 octobre 2021 à 12h21

À Saint-Brieuc, une murder party sur les traces de l'Ankou



(DIMITRI ROUCHON BORIE)

Lecture : 1 minute.

Qui a tué l'Ankou ? C'est ce que devaient découvrir les participants à la murder party organisée par l'association Telenn, ce samedi 30 octobre à Saint-Brieuc.

C'est à une enquête en plein centre-ville que l'association Telenn invitait petits et grands détectives, ce samedi 30 octobre à Saint-Brieuc. Une murder party dans les rues briochines pour tenter de savoir qui donc avait pu tuer l'Ankou. Une calamité que cette disparition puisqu'elle a entraîné rien moins qu'une surpopulation mondiale. De quoi pousser l'Otan (Organisme terrien anti-nécrosés) à envoyer six équipes pour enquêter. Certains sont même venus déguisés, et ça, c'est classe !